



DANKSAGUNG



Ergriffen und getröstet von den vielen mündlichen und schriftlichen Beweisen aufrichtiger Anteilnahme anlässlich des Heimganges meines lieben Mannes, unseres Vaters, Schwiegervaters, Opas und Bruders, Herrn

Ludwig Krismer

möchten wir allen Verwandten, Freunden, Bekannten und allen die für ihn gebetet und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben unseren aufrichtigen Dank aussprechen.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Hochw. Pfarrer Herbert Asper mit Pater Michael und Pater Eugen, Herrn Diakon Alfons Kössler, dem Mesner und den Ministranten für die würdevolle Gestaltung der Begräbnisfeierlichkeiten
- dem Singkreis Stanz und dem Organisten für die schöne musikalische Umrahmung
- seinem langjährigen Hausarzt Herrn Dr. Stefan Tiefenbrunn für die liebevolle ärztliche Betreuung
- den Helferinnen des Sozial- und Gesundheitssprengels St. Josef Karoline, Monika, Evelyne und Berta für die fürsorgliche Pflege
- dem Pflegeverein Stanz, besonders dem Obmann Hansjörg Köchle für die große Unterstützung
- dem Ärzte- und Pflegeteam vom Krankenhaus Zams Med 3 und der Krankenhauseelsorge für die Begleitung in den letzten Tagen
- all unseren Nachbarn, besonders Marialuise für die vielen lieben Besuche und ihre große Hilfe
- der Musikkapelle Stanz für die schöne Umrahmung des Begräbnisses, sowie der Freiw. Feuerwehr Stanz mit den Sargträgern für das ehrende letzte Geleit und den letzten Abschiedsgruß
- der Abordnung des Roten Kreuzes für die Teilnahme an der Beerdigung
- der Bestattung Dellemann für die Organisation und die nette Hilfe
- für die Blumen-, Messe- und Kerzenspenden

Stanz, im April 2010

Die Trauerfamilien

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373



Mitglied im

Kuratorium Bestattung